
 

CONSEIL MUNICIPAL du jeudi 16 juin à 19h00  

 

Présents : Nazarello Alonso, Jérôme Garnier, Maguy Rossi, Alain Tetu, Séverine Bois, Véronique Corna, 

Claudine Debray, Lionel Prinzivalli, Chaïta Aouit, Karine Kermaïdic, Edith Niez. 

Excusés : Nathalie Fougeray, Marcel Ferre, Yoann Mirabel 

 

 

1. Travaux Mairie/Ecole/Salle des fêtes 

 Commission sécurité le mercredi 22 juin à 9h. 

 Déménagement les 27 et 28 juin. 

 Demander les versements de l’emprunt. 

 Livraison BBFC prévue le mardi 28 juin. 

 Ponçage carrelage salle des fêtes (devis en cours). 

 Travaux de finition perron et rampes d’accès. 

 Nettoyage des différents secteurs effectués. 

 

2. Convention cantine 

 La nouvelle convention cantine est validée. 

 Augmentation de 13% du prix du repas livré. Il passe de 3,80 euros à 4,29 euros. 

 Le conseil municipal valide le prix des repas à 5,30 euros au lieu de 4,80 euros. 

 L’augmentation s’effectuera sur 2 ans, 30 cts d’euros au 31 août 2022 et 20 cts d’euros au 

31 août 2023. 

 

3. Validation CDD d’été 

 4 Candidatures à ce jour. 

 1 seule candidature avec le permis comme spécifié sur l’annonce de recrutement. 

 M. Baptiste Bonnefoy a été retenu pour ce poste d’été. 19 ans, Bac professionnel aménagements 

paysagers à la MFR de Péronnas. Son contrat commencera le lundi 4 juillet et se terminera le 

mercredi 31 août. Poste journée, du lundi au vendredi, 8h à 12h et de 13h30 à 16h30. 

 

4. Emplois cantine, périscolaire et TAPE – 

Cas où l’association est dissoute à la date du contrat. 

 Pour Mme Jessica BLOISE qui est salariée de l’association, nous pouvons lui proposer un contrat 

de droit public à durée déterminée. Elle assistera Anaïs à la cantine, au périscolaire et assurera 

certaines tâches ménagères dans différents bâtiments. Prise de poste le lundi 29 août. 

 Pour Mme Anaïs Georges qui est déjà agent public chez nous, il nous faut délibérer et prendre un 

arrêté pour augmenter ses heures hebdomadaires. En plus de la cantine, Anaïs prendra en 

charge, le périscolaire, le Tape, 2h d’ATSEM, la gestion et l’état des lieux de la location de la salle 

des fêtes. Elle aura aussi à gérer toute la partie administrative, inscriptions et facturation, des 

3 entités suivantes : cantine, périscolaire et TAPE. Le poste fonctionnera en 35h hebdomadaire 

annualisé. Prise de poste le lundi 22 août.  

Le conseil valide les 2 postes avec 10 voix pour et 1 abstention.  

Nous ferons un bilan en décembre pour nous assurer du bon fonctionnement de ce transfert de tâches. 

 

5. Compte-rendu du conseil d’école du mardi 14 juin  

 Effectif de 83 élèves pour la prochaine rentrée scolaire. 

 Départ de la directrice Mme GEDDA. 

 Bilan sécurité : extincteurs à positionner, alarme maternelle à installer, caniveau côté nord à 

signaler, manœuvre évacuation à reprogrammer. 

 Besoin et prise en charge des élèves en difficultés (voir point 4, 2h d’ATSEM). 

 Actions pédagogiques : Projet vélo tous les vendredis avec intervenant extérieur, spectacle 

musical ‘’ Echappée’’, tennis avec l’association Tennis Rhône Bugey, randonnées à l’Isle de la 

Serre, déchetterie, cascade du Nérivent, création d’un jardin, etc…  

 



6. Validation nouvelles règles publicité des actes 

 Nouvelles règles de publicités, d’entrée en vigueur et de conservation des actes des collectivités 

territoriales, applicables au 1 juillet. 

 Possibilité de rester à l’identique pour les communes < à 3500 ha. 

 Une petite formation par visio était prévue + diffusion d’un power point. 

 Le conseil municipal décide de rester à l’identique. 

 

7. Elections législatives du dimanche 19 juin 

La mise en place du bureau et des équipes s’effectue comme suit : 

 . Le 19/06/2022 de 8h à 13h : Nazarello Alonso, Marcel Férré, Maguy Rossi, Alain Têtu, Lionel 

Prinzivalli, Séverine Bois, Yoann Mirabel. 

 Le 19/06/2022 de 13h à 18h : Nathalie Fougeray, Edith Niez, Jérôme Garnier, Claudine Debray, 

Karine Kermaïdic, Véronique Corna, Chaïta Aouit. 

 Secrétaire : Nathalie Fougeray. 

 Scrutateurs : Nathalie Fougeray, Séverine Bois et Claudine Debray. 

 Assesseurs:  Véronique Corna, Lionel Prinzivalli, Marcel Férré, Maguy.Rossi. 

 

8. Organisation fête du 14 juillet  

 Les demandes préfectorales sont faites. 

 Les repas, l’animation musicale et le feu d’artifice sont validés. 

 Une réunion avec les présidents d’associations a été programmée. 

 Les affiches publicitaires sont à faire et à distribuer. 

 

9. Récapitulatif location des appartements 

Le conseil municipal valide les locations suivantes : 

 Mr Filippone Frédéric, ancienne poste, 575 euros, au 1 août 2022. 

 Mme Faucon, duplex Vollerin, 465 euros, au 1 juillet 2022. 

 Mme Kovarik, au dessus des infirmiers, 470 euros au 1 août 2022. 

 Mme Depierre Aline, école maternelle, 300 euros, au 1 août 2022. 

 Mme Pecora Jacqueline, école, 500 euros, au 1 juillet2022. 

 

10. Revalorisation de RIFSEEP 

 Le conseil municipal valide cette revalorisation et autorise le maire à calculer les nouveaux montants de 

cette prime. 

 

11. Différents points ENEDIS 

 Le conseil municipal valide la convention de servitude ENEDIS sur la modification de raccordement du 

bâtiment Mairie/Ecole/Salle des fêtes. 

 Le maire informe le conseil municipal que ENEDIS est conduit à programmer des travaux qui 

entraîneront une coupure d’électricité d’1 heure sur le territoire de la commune le mardi 28 juin 2022 

entre 9h et 12h.  

 

12. Demande de subvention auprès du Département pour une refonte totale des archives communales 

Une subvention est demandée auprès du Département pour couvrir à hauteur de 45% les frais engagés pour 

une refonte totale des archives communales. Un devis a été établi par les archives départementales de l’Ain de 

7 750,00 euros.  

 

13. Questions diverses  

 Demande de rendez-vous VIVAL : Mme Nathalie Candy sera reçue afin de faire un point. 

 Régularisation facture NAD : le conseil municipal donne son accord pour régulariser la facture. 

 Inauguration de fin des travaux Mairie le dimanche 4 septembre à 10h45 ; Un devis sera demandé au 

traiteur Audrey Durafour pour cette inauguration. 

 ZAC du Longeret : un point sera fait avec les différents acquéreurs. 

 Ce mardi 14 juin, le département de l’Ain n’est toujours pas placé en vigilance vague de chaleur ou 

canicule. 



 Projet pédagogique Initiation boules lyonnaises : un dirigeant de l’association des boules de Saint-Vulbas 

propose un projet de découverte de ce sport. Activité gratuite proposée aux classes de CM1 et CM2. 

Moniteur agréé pour dispenser ces cours, séances de1h à 2h pendant 8 semaines. Aucun danger, boules 

synthétiques de 450 G chacune. Une information sera faite à Mme GEDDA pour éventuellement 

compléter le car piscine. 

 Point CCAS sur le banquet de l’amitié : l’animation et le traiteur ont été retenus. 

 Proposition EDF aux élus, pour organiser une visite de la centrale nucléaire du Bugey : voir possibilité de 

mutualiser avec la commune de Souclin. 

 

Dates à retenir : 

 Commémoration du 18 juin à 18h à la stèle. 

 Lundi 20 juin, réunion SIRISE. 

 Mercredi 22 juin, commission sécurité. 

 Samedi 25 juin, Challenge Monavon. 

 Jeudi 30 juin, CCPA à Loyettes à 18h. 

 Dimanche 3 juillet, journée portes ouvertes à la passe à poissons. 

 

Prochain CM le mardi 30 août 
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